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Rapport d’activité ANPR 01/11 /2020 au 31/10/2021 

 

 

Une année pas comme les autres, certes, mais qui nous a laissé du temps pour travailler d’arrache-
pied ; quand certains ne savaient que faire, les membres du bureau de l’ANPR   n’avaient pas trop de 
temps pour tout faire ! 

Nous avons poursuivi les travaux entrepris l’an dernier avec comme objectif principal de finaliser les 
plus importants pour pouvoir les présenter en assemblée générale en novembre 2021. 

Et sans doute avons-nous travaillé plus que d’ordinaire grâce à la situation sanitaire dégradée qui 
nous a contraints à rester bien souvent chez nous et notre credo était : Ah oui, Nous Poursuivons les 
Réformes ! 

Nos disponibilités respectives ont ainsi généré un calendrier de visioconférences propice à un travail 
de longue haleine mais oh combien fructueux et toujours grâce à la technologie, nous nous sommes 
vus souvent, toujours à travers un écran mais à coût zéro:   

• 10 réunions de bureau,  
• 1 conseil d’administration 
• Réunions commission rédaction du règlement intérieur sur une trame rédactionnelle 

proposée par Jean-Luc AUDHOUI. (du 22 janvier au 1er juin) 
• Réunions commission révision des statuts en partenariat avec Maître SIEGEL 
• Visioconférences avec ATIXNET : refonte du site internet qui s’inscrit dans un projet global de 

communication avec la création d’un nouveau logo pour l’association et d’un CRM (Customer 
Relationship Management) spécialement conçu pour nous et dont l’utilisation facilitera 
grandement la tâche de notre trésorier pour la gestion des cotisations. Quant au nouveau 
site internet il se doit d’être lisible, sobre, facile d’accès, moderne, aéré et répondant à nos 
besoins.  

• Création comité de validation des publications 
• Possibilité donnée à 10 personnes (membres du bureau, DD) d’organiser des 

visioconférences en région via GTM, ce qui peut être intéressant pour un premier contact.  

Et c’est bien sous la baguette magistrale du Président que chacun d’entre nous a mis ses 
compétences à disposition de l’association pour progresser efficacement dans les projets à finaliser. 

Il faut souligner le travail remarquable fait pas les responsables de la communication (Danièle PAOLI 
et Françoise MENNEGUERRE ) qui ont servi de relai entre l‘association et la société ATIXNET pour que 
le cahier des charges soit respecté, notamment sur le site internet qui sera consultable non 
seulement sur un ordinateur mais également sur tablette numérique et smartphone. 

Par ailleurs, la création d’une publication (Newsletter ou Mag ) représente une tâche extrêmement 
lourde avec un timing exigent et qui nécessite la recherche de sujets  qui intéressent toutes les 
régions. En effet, la fréquence des newsletters revient très vite et il n’y a guère de temps de pose.   
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Les adhérents n’utilisant pas internet et (ou) n’ayant pas de boîte mail n’ont pas été oubliés 
puisqu’une version papier de la newsletter leur a été envoyée à titre exceptionnel. 

Point sur les adhésions : une relance a été envoyée aux adhérents n’ayant pas renouvelé leur 
adhésion car nous avons cette année une centaine d’adhérents en moins qui s’explique par la 
situation sanitaire peu propice aux rencontres (restrictions mises en place drastiques et pénalisantes, 
moins de convivialité, peu ou pas de réunions, préoccupations, oublis….) 

La collaboration avec la CAVP via le fichier Prospects a permis l’arrivée d’une centaine de nouveaux 
membres jeunes retraités et Monsieur Philippe BERTHELOT récemment élu à la présidence de la 
CAVP a affirmé sa volonté de poursuivre des relations étroites entre la caisse et notre association.  

Malheureusement, nous avons dû renoncer à la perspective d’un voyage cette année : une croisière 
fluviale est envisagée au printemps prochain en Europe.  

Il est à noter qu’en vue de faire coïncider l’exercice comptable de l’association avec l’année civile le 
prochain, l’exercice débuté le 1er novembre 2021 se terminera le 31 décembre 2021, en 
conséquence, la prochaine assemblée générale aura lieu début 2023 (il n’y aura pas d’AG en 2022).  

Conclusion : une année que nous avons mise à profit pour finaliser les projets entrepris et dont nous 
allons pouvoir utiliser les outils mis en place pour un développement durable au profit des adhérents 
de l’association dans le respect de l’amitié et de la convivialité. 

Martine Chauvé, Secrétaire Générale.  


